

Segeln zwischen Welten

Acht Jahre waren wir, Claudia und ich, unterwegs mit dem Segelboot zwischen Europa und Mittelamerika. Eine solche Reise hinterlässt eine Vielfalt an prägenden Eindrücken. Mit einer kleinen Auswahl des Erlebten möchte ich darüber berichten:

- Panama – die matriarchalisch indigene Kultur im Archipel Guna Yala
- Panama – Signale des Klimawandels im karibischen Meer
- Guatemala – mal hoch, mal tief
- Guatemala – einfache und effiziente Hilfsprojekte, auch aus der Schweiz
- Bahamas – von Dollars, Villen und PS

Ich könnte über sehr vieles mehr und «tagelang» berichten, beschränke mich jedoch auf eine Vortragsdauer von ca. 50 Minuten.

Rolf Schärer, Januar 24

Dienstag, 6. Februar 2024, 12.15 Uhr
Aula Altbau (Zimmer D30) der KSBG St. Gallen

